
Sentenza emessa dal giudice di pace per 00 provvedimento assunto dalla Forestale durante l'Ascensione 

Mancano i segnali di divieto: la multa non è valida 
ASSISI - Niente multe per divieto di 
transito durante l'Ascensione. Un'impor
tante sentenza è stata pronunciata dalgiu
dice di pace a favore di uno deifrequen
tatori delmonte Subasio durante la festa 
religiosa dell'anno scorso. Il giudice ha 
infatti annuRato unprovvedimento preso 
dalCorpo forestale delio Stato, cheaveva 
multato un'auto in divieto di transito. 
Motivo della decisione, la dimostrazione 
dellegale del ricorrenle cbel'ìnlrazìone 
non sussisteva, a causa della mancata 
presenza di segnali, perlomeno messi in 
posizione benvisibile, cbe indicassero il 
divieto. Il cittadino cbe ha presentato il 
ricorso siè avvalso anche dinumerose te

stimoniarrze dei presenti, sottolineando 
tra l'altro lamassiccia presenza di perso
nee vetture nel giorno difesta. Lavoro in-
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tenso per l'ufficio del giudice anche in 
merito a ricorsi "normali", presentati dai 
tanti visitatori chehanno a1fonato lacittà 

Sale la protesta dei residenti di vicolo dell'Acquaraio 

Strada resa pericolosa
 
con l'attesa asfaltatura
 

ASSISI - Sono scontenti, gli abitanti 
divicolo dell'Acquaraio, peri lavori 
di rassesamemo a dir poco som
mario nella zona dipiazza Matteotti. 
Il quartiere 'popolare" estato infatti 
sfiorato dalle numerose opere diri
qualificazione cbe hanno interessato 
levie più turistiche e traìfìeate; ma 
il problema maggiore, secondo i re
sidenti, non è tanto la mancanza di 
lavori, ma la qualità di quel che è 
stato rWizzatn. Adestare maggiore 
perplessità sono le gittate di asfu1to 
che hanno ricoperto ilvecchio man
tostradale. il nuovo rivestimento siè 
inflltti semplicemerrle sovrapposto a 
quello che c'era prima, che solo in 
alcune parti è stato assoìtigliaìn pri
ma diprocedere al nuovo. Partico
lannente critica sembro lasituazio
ne divicolo dell'Acquaraio, stmdina 
in forte pendenza che scende da 
piazza Matteottì fino ai vicoli che 
conducono alla Rocca Maggiore. Da 
molto tempo gli abitanti lottano per 
un miglioramento della pereorrihi
lità peri pedoni, che diventa assolu
1amente difficoltosa con laviaghiac
ciata dai freddi invernali. "Sono in 
diversi ad essere caduti, anziani ma 
anche turisti - spiega laresidente Ri· 
naMancinelli - per questo abbiamo 
scritto ai servizi ambientali del Co' 
mune. La risposta, però, è stata difa
remaggiore anenzìene" La situazio
nesièulteriormente aggravata con il 
nuovo asfalto, cbe ha aggiunto 
un'ancor più forte pendenza e qual
che dosso alla discesa ealle scalette 
all'inizio del vicolo. I:a3lalIo, inìatti, 
risulta poco omogeneo e crea diffì
coItà rilevanti per la percorribilità 
deigradini, cbe non sono stati rifat· 
ti.Per gli anziani residenti non resta 
cbe 'attaccarsi almuro', cbe, Iral'al
tro, non è fornilo nemmeno di una 
ringhiera d'appoggio. 'Sappiamo 

Lavori Evidenti i punti critici dopo la nuova asfaltatura eseguita In vicolo dell'Acquaraio 

che i IJMlri verranno effettuati Ira non guaslerebbe. Basterebbe unpo' dell'impianlito hanno crealo disagi 
qualche anno, che i soldi non basa di accortezza, come appunlD l'ag maggiori'. Piazza Nuova è una zona 
no - conclude laMancinelli - ma giunta diun corrimano. Emeno ap bellissima che potrebbe essere valo
cerio un po' d'attenzione inpiù, che prossimazione nei lavori, cbe invece rizzata dal punlo divista turislico. 
faciliti la vivibilità di chi ci abita, di migliorare l'aspetto e la quahìà v.dentina AIltonelli 

npresidente dell'ente Calendimaggio tira le somme 

"E' stato 110 successo di tutti" 
ASSISI - Fmisce con successo e soddisfazione l'ultimo 
anno di presidenza trndizionale dell'ente Calendimag
gio, Eil presidente 'protempore" Salvatore Ascani, in 
carica fino a settembre, vuoi fare il suo bilancio sulla 
manifestazione appena conclusasi, con unocchio alle 
novità autunnali che prevedono anche il rinnovo dei 
consigli delle due"Parti" e della cariche maggiori. Ec
coallora una "lettera aperta', per preporre stimoli e ri
flessioni diquella che Ascani definisce un'edizione del 
Calendimaggio di "successo e senza polemiche, a pre
scindere davincitori evinti ~ "luttii partaioli sono vin
citori eli ringrazio dicuore perillavoIO svolto con pro
fessionalità e correltezza - scrive Ascani • senza il loro 
entusiasmo, nessuno di noi, assisani e non, potrebbe 
più godere dei sogni di primavera. Ma un ringrazia
mento speciale va anehe ai due Priori, Mauro Balani 

perlaNobilissima Parte deSopra e Delfo Berretti per 
.la Magnifica Parte de Sotto, che hanno sapuìo dare il 
buon esempio al rispettivi parnieli. Inoltre ringrazio 
tutto lostaff dell'ente Calendimaggio, che hacollaboro
toaffinché tutti gli aspetti della festa andassero a buon 
fiae, in sinergìa e comunione'. E, visto l'ottimo anda
menlo della festa, il presidente vuole concludere inbel
lezza: 'Confido nel buon senso deipartaiolì, affinché vi
coli e piazza di Assisi vengano celermente ripulite dai 
carri edaimateriali delle due Parti, come atto diciviltà 
e perconsentire laripresa della circolazione stradale". 
D'altra parte, accettando l'incarico dipresidente in cor
sadopo ladefezione diPaola Bastisnini, lostesso Asca
nisièdefinito un"traghettalore', acui ètoccato ilcom
pito eppassionante e difficile diconcludere uneiclo. 

Valentina Antonel1i 

Organizza la Pro JOCO. Stornelli e bruschetta 

Torna il Cantamaggio in piazza 
Festa a Santa Maria 'degli Angeli 
ASSISI - Laproloco di Santa Maria degli Angeli riporta il "canta
maggio" nellafrazione assisana. Appuntamento a venerdì 18confi
sarmonica e stnrnellì: tutta la cittadinanza è invitata a presenziare 
nella piazza verso le Ore 20. Colcalardel sole infatti si inizierà ad 
accendere il braciere, per offrire a tutti bruschetta e vino. Unabel
la tradizione cbe ritorna e che conferma l'importanza sociale del
l'associazione di volontariato; nonpiùlardidi domenica 22 aprile, 
laprolocodi Santa Maria degli Angeli hariunito 118 persone inoc
casione del consueto pranzo sociale. Inoltre si è appena conclusa 
consuccesso lamostra sulle farfalle delmonte Subasio durata ben 
quindici giorni, a curadel ricercatore Zerun Zerunian, Soddisfatto 
delrisultaìo (siparladi oltre700presenze firmate in visita aliamo
stra) il presidente dellapro loco, Mareno Bastìanìni, che, insieme 
a tuttoil consiglio direttive, ricorda chele iscrizioni sonoancora 
aperte presso l'ufficio informazioni. Il costo è di solo dieci euro, ov· 
viamente simbolo del sostegno morale che anima ogni iniziativa 
deivolontari della proloco, 

Alberta Gattucci 

L'allarme delproprietarkJ scongiura donnJpiùgravi 

In fiamme un'utilitaria 
sulla strada della Rocca 
ASSISI - (v.a.j gio le vetture 
Ancora una veto prossime alla 
tura incendiata suaperscongiu
nel centro stori rare il pericolo 
co. I vigili del chelefiamme si 
fuoco sono intero espandessero. 
venuti nel lardo Ha dunque chia
pomeriggio diie mato i pompieri 
ri, intorno alle che inpoco tem
18.30, alla ri pobanno doma
chiesta di unre- Vigili Intervenuti subito to il fuoco. Un 
sìdente che, par. incendio abba
cheggiata l'auto lungo la via che stanza diffuso, chedalmotore, ali
conduce almonumento, ha visto mentato a metano, siè improvvi
improvvisamente il cofano della samente propagato alia carrozze
S11H Fiat Panda prendere fuoco. riaanteriore. Il sangue freddo e il 
Subito l'uomo, sceso dall'abitaco soccorse immediato hanno evita
lo,ha/atto sposlare dal percheg- toconseguenze benpiùgravi. 

seralica neigiorni deiponti di festa. Em
blematico il caso di unabitante di Lore
to, chehacontestato lasanzione ricevuta 
prima presso la prefettura, poiall'ufficio 
delgiudice di pace di Assisi. l'uomoha 
integralo il ricorso con fotografie e testi
monìanse, ottenendo l'immediata sospen
sione delprovvedimento e una successi
vaudienza. Multa sospesa anche perun 
residente che hacontestalo unasanzione 
elevata dai carabinieri in modalità ano
male; il ricorrente ha testimonia1o che 
l'infrazione, guida senza cinture, gli è sta
ta segnalata solo dopo chei militari gli 
avrebbero chiesto di spostare l'auto per 
favorire il transito di altre vetture. Solo in 

seguito sisarebbe dunque proceduto alla 
contravvenzione. Il giudice hasubito s0

speso lamulta eha chiesto agli ageoli.c
certatori di produrre documentazioar 
idonea alfine di chiarire lemodalità del
l'infrazione. Infine, tanti anche i ricorsi 
perlemulte perdivieto disosta che ban
no colpito i proprietari di vetture par
cheggiate a Assisi eSanta Maria degli Af,
geli. I ricorrerrli si sono giustificati soste
nendo la mancata disponibilità di ade
guati spazi perle auto con a bordo disa
bili. Anche inquesto caso siè proceduto 
alla sospensione dena multa ed alla fissa
zione dell'udienza. 

~entina Antonelli 

Le proposte del bastiolo Monacchia 

Emergenza acqua 
FOIZa Italia detta 

lalinea del risparmio 
Mozione Il 
consigliere di 
Forza Italia 
Monacchia 
ha proposto 
tra l'altro di 
inserire nel 
regolamento 
edilizio una 
norma che 
obbliga a 
prevedere 
cisterne per 
l'acqua 
piovana nelle 
nuove case 

&\STIA UMBRA - Questa saràun'estate a rischio disiccità e ilconsiglie
re di Fona Italia, Giuliano Monacchia, tiraopportunamente fuori dal cas
setto laproposta difar buon uso dell'aequa piovana. Due i punti sui quali 
sisviluppa il piano di lavoro; il primo prevedere l'iaserìmcnlo diuna oor· 
ma nel regolamento edilizio di una legge cheimponga larealizzazione di 
unao piùcisterne da esterno perlenuove costruzioni edilizie all'interne 
delrelativo lotto. la seconda mossa delpiano Monacchia prevede lapre
disposizione diuna doppia rete idrica, una perl'acqua potabile e una per 
l'acqua dirieido perlosciacquone deibagni e peri rubinetti aduso llOO 

alimentare. 'Durante la legislazione Boglìarì, con l'approvazione dell'allo
raassessore Silvestri, feci mettere a verbale lamia idea a proposito delri
sparmio di acqua potabile" spiega il consigliere di minoranza "non haal
cun senso che si utilizzi acqua potabile per utilizzi estranei a quelli ali
mentari; perquesto hostudiato l'opportunità direaliz-zare all'interno deUe 
varie unità immobiliari, specie della sonaindustriale, delle cisterne inter
rate~ Le strutture dovrebbero raccogliere leacque cheinsistono intorno al
le fondamenta delle costruzioni, oltre che recuperare le acque bianche 
pluviali provenienti dai tetti edai terrazzi; niente piùsprechi insomma, per 
lomeno di acqua potabile, quella indispensabile alla sopravvivema. An
naffiare, pulire mezzi di trasporto e piazzali, raffreddare leattrezzature da 
lavoro sono tutte faccende che sipossono sbrigare senza incorrere nel sol
trarre unbene indispensabile alla cittadinanza bestiola. 'Gli abitanti del 
nostro comune" prosegue Monacchia 'spesso sivedono recapitare bollette 
salatissime senza sapere perché, pagando leazioni sconsiderate dipochi ir
responsabili; lamia mozione rappresenta unaseria possibilità di risolvere 
e prevenire i problemi che quest'estate porterà con sé. Mi auguro che la 
giunta e ilconsiglio comunale tutto sappiano valutaria giustamente". 

Alberta Gattuo:ci 


